

DANKSAGUNG

*Das Leben ist schön,
von einfach hat niemand etwas gesagt.*



Unendlich traurig mussten wir viel zu früh Abschied nehmen von

Edith Studer-Grossmann

14. Juli 1958 – 12. November 2021

Die heimtückische Krankheit war stärker als deine positive Einstellung, den unerschütterlichen Lebensmut und die Zuversicht welche du immer ausgestrahlt hast.

Tief berührt haben uns die vielen Beileidskarten, mitfühlenden Worte, Blumen, Spenden und Umarmungen.

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir erfahren durften.

Besonders danken wir,

dem Ärzte- und Pflorgeteam Hospiz im Park in Arlesheim für die fürsorgliche Betreuung

der Pfarrerin Frau Cristina Policante für die Gestaltung der Trauerfeier,
den Nachbarn für die Unterstützung, wenn immer eine Hand gebraucht wurde
Sonja von Känel, für den Apéro nach der Trauerfeier.

Therwil, im Dezember 2021